



**Red Fancy Diamonds, 22929 Delingsdorf**

**Sabine Köhler, Andreas Noske**

**Red Fancy Diamonds, a club introduces itself.**

We emerged from a plus workshop. The question of how to go on was answered after the graduation. How are we going to dance plus from now on? Some dancers preferred a kind of workshop, others liked a real square dance club, to dance plus. Nicole and Andreas Noske founded the Red Fancy Diamonds in February 2014 and soon other members joined.

We thought of becoming a counterpart to the "Lions Germany" and set our age for joining to 30 years in the beginning. We wanted to dance only at specials and organize just one club night per year.

We figured out that the idea of age for joining was foolish, as we would have excluded families, who wanted to dance with their children. So the club is now open to all graduated plus square dancers.

So the second idea, to dance only at specials, remained. We practised this for a few months. Some of us participated at the May dance of the Lucky Moonlight Dancers Bochum on the 3<sup>rd</sup> of May. That day the club passed on the friendship barrel, they received from the Crazy Eights Berlin in September 2012. With 1756 km we had travelled the longest distance and were given the friendship barrel. As we had no fixed dancing location, we were a bit worried about the task of passing on the friendship barrel within one year, but the delight of receiving it outweighed this.

As the wish for regular club nights became stronger, we intensified the search for a dancing location and finally

**Red Fancy Diamonds, ein Verein stellt sich vor.**

Wir entstanden aus einem Plus-Workshop. Nach der Graduation stellte sich uns die Frage, wie geht es weiter. In welcher Form und wo möchten wir in Zukunft Plus tanzen. Einige Tänzer bevorzugten die Form eines Workshops, andere wünschten sich einen richtigen Square Dance Verein, in dem Plus getanzt wird. Im Februar 2014 gründeten dann Nicole und Andreas Noske die Red Fancy Diamonds und bald kamen weitere Mitglieder dazu.

Am Anfang hatten wir die Idee ein Gegenstück zu den Lions Germany zu werden und das Eintrittsalter sollte 30 Jahre sein. Wir wollten nur auf Specials tanzen und einen festen Clubabend im Jahr veranstalten.

Die Idee mit dem Eintrittsalter fanden wir sehr schnell selber albern, da wir so Familien, die mit ihren Kindern tanzen möchten, ausgrenzen würden. So steht der Verein für alle Plus graduierten Square Dance Tänzer offen.

Da blieb noch die 2. Idee, nur auf Specials zu tanzen. Diese Form praktizierten wir auch ein paar Monate. Am 3. Mai fuhren einige von uns zum Mai-Tanz der Lucky Moonlight Dancers Bochum. An diesem Tag gab der Club das Friendship Barrel weiter, dass sie im September 2012 von den Crazy Eights Berlin erhalten hatten. Wir hatten mit 1756 km die meisten Tanzkilometer und durften das Friendship Barrel mit nehmen. Da wir zu diesem Zeitpunkt keinen festen Tanzraum hatten, hatten wir ein wenig Angst vor der Aufgabe, das Friendship Barrel innerhalb eines Jahres weiter zu

found it in Delingsdorf, east of Hamburg, just beyond Ahrensburg at the local sports club. This way we could start our regular club nights. We invited Gabriele Grywatz as caller for our first club night. At present we dance twice a month, always on the 1<sup>st</sup> and 3<sup>rd</sup> Thursday with changing callers and were able to welcome many guests up to now.

As the plus graduation of many of our members was not long ago, we held a plus workshop for all plus dancers on October 18<sup>th</sup>. Our first special will take place in April 2015 and we will pass on the friendship barrel there. Further information can be found on our website: [www.red-fancy-diamonds-de](http://www.red-fancy-diamonds-de)

We would be delighted to welcome many more guests in the future. So long and a big squeeze to all of you.

Your "Red Fancy Diamonds"

Transl.: Kai Hoffmann



geben, aber die Freude es erhalten zu haben, überwiegte.

Da der Wunsch nach regelmäßigen Clubabenden immer stärker wurde, gingen wir intensiv auf Raumsuche und fanden ihn schließlich in Delingsdorf, östlich von Hamburg, direkt hinter Ahrensburg, bei dem dort ansässigen Sportverein. So konnten wir mit den regelmäßigen Clubabenden beginnen. Zu unserem ersten Clubabend hatten wir Gabriele Grywatz als Callerin eingeladen. Wir tanzen jetzt 2-mal im Monat, immer am 1. und am 3. Donnerstag mit wechselnden Callern und konnten bisher viele Gäste begrüßen.

Da einige unserer Mitglieder noch nicht lange Plus graduiert sind, haben wir im am 18. Oktober einen Plus-Workshop für jeden Plus Tänzer veranstaltet. Im April 2015 findet dann das erste Special statt, wo wir auch das Friendship Barrel weiter reichen werden. Mehr Info auch auf unserer Homepage unter:

[www.red-fancy-diamonds-de](http://www.red-fancy-diamonds-de)

Wir würden uns freuen, auch in Zukunft viele Gäste begrüßen zu dürfen. Bis dahin euch allen ein dickes Squeeze.

Eure „Red Fancy Diamonds“

Edit: Im Mai 2014 haben die Red Fancy Diamonds das Friendship-Barrel von den Lucky Moonlight Dancers Bochum e. V. überreicht bekommen. Den bisherigen Reiseweg des Barrels (24 Stationen) findet man auf

[www.lovelycotics.de/friendship-barrel.html](http://www.lovelycotics.de/friendship-barrel.html)

<Friendship barrel received from Lucky Moonlight Dancers Bochum May 2014



Keyword index to the Bulletin (only German) in pdf format

### Das **Stichwortverzeichnis**

für die **Bulletins 2010 bis November 2014** könnt Ihr einsehen oder herunterladen im pdf-Format unter <http://tinyurl.com/indexbulletin> (ca. 340 kb)  
Jetzt auch 2007 (2008 bis 2009 folgen)